



TC Homburg - Jahresbericht 2024 des Spielleiters

Interclub

Der Saisonrückblick fängt an bei unseren Jüngsten in der 2. Liga Aktive der Herren.

Resultate:

Die Saison lief relativ unspektakulär und endet in einem souveränen Ligaerhalt. 2 Siege mehr als der TC Born reichten zum Liga-Erhalt. Nach diesem sportlichen Erfolg belohnte sich das Team im September mit einer Reise nach Hvar in Kroatien. Damit sollte der Zusammenhalt im Team weiter gestärkt werden.

Es wurde gefeiert, gut gegessen und die tollen Buchten und Strände von Kroatien bewundert. Wir blicken auf eine gefestigte Mannschaft für die Saison 2024.

Aus 1 wird 2 hiess es zu Beginn der letzten Saisons rund um die neuen Teams von Marco Brodbeck und Toni Bärtschiger. Letztes Jahr noch als 1 Team in der Kategorie 45+ unterwegs entschieden sie sich für den Wechsel in die Kategorie 55+ und die Nominierung von 2 Teams. Schliesslich hat man die Altersvoraussetzung schon längst erfüllt.

Das Team von Marco Brodbeck meldete sich in der 2. Liga an und marschierte souverän durch die Gruppenphase und besiegte alle 3 Teams deutlich. Auch in der 1. Aufstiegsrunde setzte man sich diskussionslos durch. Das zweite und entscheidende Aufstiegs-Spiel in Laupen war ein regelrechter Thriller. Es endete nach Spielen 3:3. Da auch die gewonnen Sätze 9:9 unentschieden waren, entscheidet nach Reglement der Sieg im 1. Doppel, welches leider Laupen für sich entschieden hatte. Somit scheiterte unser Team mit der knappst möglichen Entscheidung und gratulierten dem Team von Laupen zum Aufstieg in die 1. Liga. Doch einige Wochen später erhielt die Geschichte eine unerwartete Wendung. Das Team erhielt vom grünen Tisch die Einladung in die 1. Liga aufzusteigen, da es mit diesem Ergebnis natürlich einer der besten Nicht-Aufsteiger war. Dieser Einladung folgte das Team rund um Marco und wird nächste Saison also in der 1. Liga aufschlagen.

Das 2. Team in der Kategorie 55+ rund um Toni Bärtschiger, hat sich für die 3. Liga angemeldet.

Mit Freude und erwartungsvoll startete man in die Saison 2023 und war gespannt, wie sich die gemeinsame Saisonvorbereitung in Poreč (Istrien) auswirken würde.

Ebenso souverän wie die 2. Liga-Mannschaft marschierte das Team durch die Gruppenphase mit klaren Siegen gegen Evillard, Courrendlin-La Croisée, Pruntrut und Derendingen. Enger als 4:2 wurde es auch hier nie. Damit wurden die Erwartungen deutlich übertroffen. Denn der sportliche Erfolg ist nicht das primäre Ziel



des Teams, sondern der gute Zusammenhalt und die tolle Kameradschaft innerhalb des Teams.

Im Aufstiegsspiel gegen Grenchen lag man nach den Einzeln 3:1 in Führung. Mit Selbstvertrauen stiegen die beiden Doppel in ihre Matches. Doch beide Spiele endeten im Champions Tie-Break des 3. Satzes denkbar knapp mit 8:10 und 7:10 mit Siegen für Grenchen. Und so kam es zum genau gleichen Ergebnis wie bei der Mannschaft von Marco Brodbeck. Denn erneut war das Resultat des ersten Doppels massgebend für den Aufsteiger.

Genauso wie das 2. Liga-Team erhielt das 3. Liga-Team anschliessend die Einladung, am grünen Tisch den Aufstieg zu realisieren. Doch das Team entschied sich dagegen und wird auch nächste Saison in der 3. Liga aufschlagen. Die Vorfreude ist bereits jetzt gross für die nächste Saison und wird noch grösser, da sich das Team für die neue Saison über 2 altbekannte Neuzugänge erfreuen darf.

Eine tolle Geschichte für beide 55+ Mannschaften, welche sich zwar getrennt haben, aber doch irgendwie das Selbe erlebt haben.

Ebenfalls im Einsatz waren auch dieses Jahr unsere 3. Liga-Herren in der Kategorie 65+. Gegen Attisholz und Ittigen setzte es 2 klare Niederlagen ab. Gegen Ins durfte man sich über einen überlegenen 6:0 Sieg freuen und schliesslich zog man gegen Scheuren mit 2:4 den Kürzeren. Damit resultierte am Ende Rang 4 in der 5er-Gruppe.

Sportlich gesehen kann der TC Homberg also ein sehr positives Jahresfeedback ziehen, mit 4 sehr gefestigten Mannschaften, welche untereinander alle einen tollen Zusammenhalt aufweisen.

Als Kirsche oben drauf gibt es noch eine weitere schöne Meldung hinsichtlich der Saison 2024. Der TC Homberg wird bei den Aktiven wieder eine zweite Herren-Mannschaften am Start haben. Was in den vergangenen Jahren immer mal wieder ein Thema war, findet nun statt. Raphael Sidler steht als Captain der neuen 3. Liga-Mannschaft bereit. Eine Mannschaft gebildet von unseren ehemaligen Fussballern vom FC Fülenbach und ein paar aus dem Interclub-Ruhestand zurückgeholten Spielern.

Wir blicken gespannt auf die Saison 2024 und freuen uns auf viele belebte Stunden auf unserer Anlage.

Bericht GV 22.03.2024, geschrieben von Severin Krüger